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Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano de dois mil e quatorze, às 09h e 15min (nove 9 

horas, quinze minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 10 

14° andar, a quatrocentézima terceira reunião do Conselho de Administração do 11 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum de Sá e Rodrigo 12 

Machado Costa, como Secretário ad hoc. Estiveram presentes os conselheiros titulares e 13 

suplentes que assinam esta ata. Aberta a sessão o Secretário Executivo realizou a leitura 14 

das alterações solicitadas para a ata nº 005 de 08/04/2014 e o Presidente colocou em 15 

votação, sendo aprovada por unanimidade. Passando aos informes, o Presidente André 16 

informou que está programada, para a reunião do dia 29/04/2014, a apresentação do 17 

cálculo atuarial por parte dos atuários. O Presidente também informou que os conselheiros 18 

estão aguardando a apresentação dos atuários referente aos servidores do Regime de 19 

Repartição Simples. Passando para o primeiro ponto da pauta do dia, o presidente passou a 20 

palavra ao Economista Carlos Fabretti Patrício que realizou a apresentação do desempenho 21 

dos investimentos do departamento no primeiro trimestre de 2014. Após a apresentação o 22 

presidente André perguntou sobre o comportamento entre mercado e curva dos títulos. O 23 

Economista Fabretti respondeu  de fato, a linha que tem a CURVA DE RETORNO DOS 24 

TÍTULOS deve ficar abaixo da linha que expressa o comportamento dos PREÇOS 25 

DOS TÍTULOS PELA MARCAÇÃO A MERCADO dada as variáveis em tela. Isto é 26 

explicado pelas taxas de Juros contidas nos títulos (nas NTN-Bs em carteira 27 

que são maiores que 6% e expressam a curva da taxa de retorno do título). Como o 28 

mercado esta trabalhando com taxas em torno de 5%, quando levado a mercado 29 

(MARCAÇÃO A MERCADO), temos um rendimento extra, ou fictício se o papel 30 

for levado até o vencimento. De fato, mantidas as taxas de juros constantes daqui para a 31 

frente os rendimentos dos títulos pela marcação a mercado terão gradientes decrescentes 32 

até a convergir para os valores da curva que são sempre constantes. Passando para o 33 

segundo ponto da pauta do dia, a Conselheira Idalina procedeu a leitura do parecer 34 

002/2014 do Conselho de Administração, processo número 009.005530.14.0, que trata de 35 

convênio entre Banco do Brasil e PREVIMPA para utilização de sistema eletrônico de 36 

licitações disponibilizado pelo referido banco, por meio da Internet, para realização de 37 

processos licitatórios eletrônicos para a aquisição de bens de serviços comuns. Após a 38 

leitura o presidente perguntou se algum conselheiro teria alguma observação a fazer, 39 

ninguém se manifestou, sendo assim, colocou em votação o parecer que foi aprovado por 40 

unanimidade. Não havendo nada mais a tratar foi encerrada a reunião às 10h15min (dez 41 

horas e quinze minutos)  e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Rodrigo 42 

Machado Costa, Secretário de Mesa ad hoc e pelos demais presentes. 43 
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